



PRESIDEN TINJAU PEMBIBITAN TANAMAN DI PERSEMAIAN MENTAWIR

Presiden Joko Widodo (kanan) didampingi Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya (kiri) meninjau pembibitan tanaman di Persemaian Mentawir, Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Kamis (21/9). Presiden meninjau langsung perkembangan pembibitan 38 jenis bibit tanaman yang nantinya untuk mendukung penghijauan di Ibu Kota Nusantara (IKN).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ada tiga "tiada" di dunia ini, tiada orang yang tidak saya cintai, tiada orang yang tidak saya percayai, dan tiada orang yang tidak bisa saya maafkan. (Master Cheng Yen)



intiland



Bagus Pipi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3 Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

Kaesang Resmi Bergabung ke PSI? Jokowi: Dia Sudah Minta Doa Restu...

Jokowi mengatakan Kaesang sudah minta restu sebelum gabung dengan PSI. Keputusan gabung ke PSI adalah menjadi tanggungjawab Kaesang.

SOLO (IM) - Putra bungsu Presiden Joko Widodo (Jokowi), Kaesang Pangarep, disebut telah bergabung dengan Partai Solidaritas Indonesia (PSI). Hal ini terungkap setelah beredar video "Mawar" berdurasi 42 detik yang diunggah di akun Twitter DPP

PSI @psi_id pada Rabu (20/9) pukul 18.01 WIB. Ketua DPD PSI Solo, Antonius Yogo Prabowo membenarkan, kabar suami Erina Gudono bergabung PSI. Dia mengatakan suara yang ada dalam tayangan video "mawar" adalah suaranya Kaesang. Yogo mengatakan, bergabungnya Kaesang ke PSI melalui proses panjang. "Kemudian kemarin sore pukul 18.00 WIB resmi dirilis video

bergabungnya dengan nama sapaan mawar ke PSI. Ditandai di belakangnya ada logo PSI dan di-upload di lamannya PSI resmi Instagram maupun Facebook," kata Yogo ditemui di Kantor PSI Solo, Jawa Tengah, Kamis (21/9). Yogo menyampaikan, akan ada penyerahan secara resmi kartu tanda anggota (KTA) kepada Kaesang dari PSI oleh DPP PSI. Terkait waktu penyerahan KTA itu dilakukan, Yogo masih merahasiakan. "Akan ada penyerahan KTA. Ini untuk soal resmi. Ini sebenarnya mundur dari jadwal karena kesibukan Mas Kaesang," ungkapnya. Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, apapun keputusan Kaesang menjadi tanggung jawabnya. Termasuk bergabung dengan PSI. "Terkait Mas Kaesang yang

► Bersambung ke hal 11

"Dissenting Opinion", Albertina Ho Nilai Waka KPK Johanis Tanak Langgar Etik

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua (waka) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Johanis Tanak dinyatakan tidak bersalah melanggar kode etik terkait komunikasi dengan pihak yang berperkara, yakni Kepala Biro Hukum Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM), Idris Froyoto Sihite. Salah satu anggota Dewan Pengawas Komisi Pemberantasan Korupsi (Dewas KPK) Albertina Ho menyatakan dissenting opinion (DO) atau berbeda pendapat terkait putusan etik Wakil Ketua KPK Johanis Tanak. Menurut Albertina, Tanak terbukti bersalah tidak memberitahukan pimpinan lainnya bahwa ia berkomunikasi dengan

orang yang dinilai bisa menimbulkan konflik kepentingan. "Terperiksa telah terbukti secara sah dan meyakinkan tidak memberitahukan kepada sesama Pimpinan mengenai komunikasi yang telah dilaksanakan dengan pihak lain yang diduga menimbulkan benturan kepentingan dengan pelaksanaan tugas dan fungsi komisi," kata Albertina dalam sidang di Kantor Dewas, Kamis (21/9). Berbeda dengan dua anggota Dewas lain yang menyidangkan perkara itu, Harjono dan Syamsuddin Haris, Albertina meyakini Tanak melanggar ketentuan Pasal 4 Ayat (1) huruf j Peraturan Dewan Pengawas

► Bersambung ke hal 11

BRIN Sebut Data Intelijen soal Parpol Indikasi Penyalahgunaan Kekuasaan

JAKARTA (IM) - Pusat Riset Politik Badan Riset dan Inovasi Nasional (PRP BRIN) menilai pernyataan Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang memiliki data intelijen internal dan agenda seluruh partai politik (parpol) terindikasi penyalahgunaan kekuasaan. "Mobilisasi intelijen untuk mematai-matai partai politik adalah penyalahgunaan kekuasaan," kata Peneliti dan Koordinator kluster Konflik, Pertahanan, Keamanan PRP BRIN Muhamad Haripin, dalam Webinar Bahaya Peny-

alahgunaan Intelijen dalam Penyelenggaraan Pemilu 2024, seperti dikutip dari kanal YouTube BRIN, Kamis (21/9). Penggunaan kemampuan lembaga intelijen buat kepentingan politik rezim bertentangan dengan Undang-Undang 17 tahun 2011 tentang Intelijen Negara. "Tugas intelijen adalah mengumpulkan dan mengolah informasi soal ancaman, bukan 'bahan keterangan' koalisi politik atau oposisi politik," ujar Haripin. Menurut Haripin, BRIN sudah melakukan kajian dan

memetakan terdapat konflik kepentingan dalam hubungan antara presiden sebagai pengguna informasi dan intelijen sebagai pengumpul dan penyedia informasi. Persoalan pertama dimulai akibat hubungan antara presiden dan intelijen yang cenderung politis. Penyebabnya, kata Haripin, adalah model pemilihan kepala Badan Intelijen Negara (BIN) secara politik (political appointment) dan termaktub dalam beleid.

► Bersambung ke hal 11

Polri Buru Suami Selebgram Nur Utami Terkait Sindikat Narkoba Fredy Pratama

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Pidana Narkoba (Ditpidnarkoba) Bareskrim Polri masih memburu S, suami selebgram asal Makassar, Nur Utami. S diduga terlibat sindikat peredaran gelap narkoba Fredy Pratama. Nur lebih dahulu ditangkap dan ditetapkan sebagai tersangka lantaran turut menikmati uang hasil peredaran narkoba dari suaminya. Sementara itu, suami Nur yang berinisial S masih buron. "Masih dalam pencarian. Mudah-mudahan cepet dapat," ucap Wakil Direktur Tindak

Pidana Narkoba Bareskrim Polri, Kombes Jayadi, saat dikonfirmasi, Kamis (21/9). Fredy merupakan bandar besar sindikat narkoba jaringan internasional. Ia beroperasi di wilayah Indonesia dan Malaysia. Sedangkan S merupakan salah satu anggota jaringan Fredy yang beroperasi di wilayah Sulawesi Selatan (Sulsel). Jayadi sebelumnya mengatakan bahwa Nur dan suaminya memang tidak mengenal Fredy secara langsung.

► Bersambung ke hal 11



PERTEMUAN KPK DENGAN PENGUSAHA PERHUTANAN

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufon (kedua kiri) memberikan keterangan disaksikan Ketua Umum Asosiasi Perusahaan Hutan Indonesia Indroyono Soesilo (kedua kanan) usai pertemuan tertutup di gedung KPK, Jakarta, Kamis (21/9). Pertemuan yang diikuti sejumlah asosiasi dan BUMN yang bergerak di bidang kehutanan dan perkebunan itu membahas tata kelola industri perhutanan dan perkebunan yang bersih dari korupsi.

ASALTAU! Pangeran MBS: Tiap Hari Kami Makin Dekat dengan Israel



HUBUNGAN Arab Saudi dengan Israel akhir-akhir ini semakin mesra. Hal ini dikatakan Pangeran Mohammed bin Salman (MBS), pemimpin de facto Saudi. "Setiap hari kami semakin dekat (dengan Israel-red)," kata Pangeran MBS, dilansir dari AFP, Kamis (21/9). Pernyataan ini diucapkan Pangeran MBS

► Bersambung ke hal 11

Polandia-Ukraina Memanas Lantaran Pidato Zelensky di Sidang Umum PBB



HUBUNGAN Polandia dan Ukraina memanas akibat pidato Presiden Volodymyr Zelensky dalam Sidang Majelis Umum PBB. Pidato Zelensky dinilai menyindir Polandia soal larangan impor biji-bijian. Pihak Warsawa un telah memanggil Duta Besar Kyiv pada Rabu (20/9) untuk menyam-

► Bersambung ke hal 11



SANDIMAS
GRANITE & SANITARY



ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.410,00	15.400,00
SGD	11.289,00	11.259,00
AUD	9.905,00	9.855,00
HKD	2.001,00	1.941,00
EUR	16.618,00	16.368,00
GBP	19.244,00	18.974,00

Kamis 21 September 2023 16:00 WIB